



Communiqué du directeur

1. Nomination d'un directeur adjoint aux opérations

Il me fait plaisir de vous informer que le comité exécutif a entériné la nomination de monsieur Ian L'Archevêque à titre de directeur adjoint aux opérations.

Monsieur L'Archevêque a comme mandat d'assumer l'ensemble des responsabilités reliées à la planification, à l'organisation, à la direction, à la coordination et au contrôle de même qu'à l'évaluation des activités et des ressources du secteur des opérations.

Je profite de l'occasion pour lui souhaiter tout le succès escompté dans son nouveau défi professionnel.

Suite à cette nomination, la direction du service s'assurera d'une transition optimale concernant le transfert des dossiers et l'opérationnalisation du Secteur logistique aux opérations.

2. Entrée en fonction du directeur de la DFRD

Suite à la nomination de monsieur Éric Girard au poste de directeur de la Division de la formation, recherche et développement annoncée récemment dans le Communiqué du directeur # 68, je vous informe que monsieur Girard entrera en fonction le 7 octobre prochain.

3. La Grande journée des pompiers

Comme vous le savez sans doute, la première édition de la Grande journée des pompiers s'est déroulée le 21 septembre dernier. Je souhaite souligner le travail colossal effectué par le Secteur des communications, médias et éducation du public et remercier tous ceux qui ont contribué à ce franc succès. Bravo!

4. Procédure exceptionnelle d'affectations permanentes / Début des formations spécialisées

Suite à la procédure exceptionnelle d'affectations permanentes, je vous informe qu'à compter du 7 octobre prochain, ceux et celles qui ont postulé sur un poste de spécialité débiteront leur formation sur un horaire de jour afin de s'assurer que l'échéancier fixé à l'hiver 2014 pour la mise en service des deux équipes supplémentaires, tel que prévu au Schéma de couverture de risques, soit respecté.

5. Entente de partenariat entre le SPCIQ et le Comité de l'Arbre de Noël des pompiers

Il me fait plaisir de vous informer que le comité exécutif a entériné une entente de partenariat entre le SPCIQ et le Comité de l'Arbre de Noël des pompiers de Québec. Par cette entente, le SPCIQ souhaite encadrer de façon sécuritaire et reconnaître le travail des bénévoles auprès des oeuvres de bienfaisance, notamment en ce qui a trait à la santé et sécurité de ceux-ci dans l'exercice de leurs activités.

6. Adoption du Guide de l'engagement communautaire du Service de protection contre l'incendie

Je vous informe de l'adoption par le comité exécutif du Guide de l'engagement communautaire du Service de protection contre l'incendie. Le SPCIQ reçoit annuellement plusieurs demandes de support. Dans les circonstances, ce Guide établit les critères et encadre la prise de décisions en matière d'engagement communautaire. Le Guide ainsi que le formulaire demande d'assistance au SPCIQ – Événement à caractère communautaire sont disponibles auprès du Secteur communications, médias et éducation du public.

Richard Poitras, directeur

Communiqué # 69
Le 2 octobre 2013

Service de protection contre l'incendie



VILLE DE
QUÉBEC